
2025 年度 第３回会議録 
福生第四小学校 CS 委員会 

2025 年 6 月 12 日㈭9：30～12:00 

司会 山﨑源太・会議録作成 三ツ木美紀 

出席者                                            

山﨑委員⾧・南方校⾧・山田委員・三ツ木委員・金子委員・宮本委員・並木委員・出雲委員 

  高山委員、太田委員(10:00～)、平井先生 

1）報告                                            

a) 山﨑委員⾧・近況報告 

･二中体育大会⇒トラブルも無く、開催できた。内容的に盛り上がる種目が少なかった。 

時間がないのは分かるが、もう少し盛り上がる内容ならと思う。 

・学校在り方委員会⇒大竹先生の講演があり。学校を地域のコミュニケーションの場として利用するように

と話を聞いた。今の状況の学校を利用しなさいということではない。今後、学校在り方委員会で統廃合の

話になるのではないか。学校在り方委員会のメンバーにもっと若い人や女性、企業の方などが入った方が、

実現できそうな気がする。現場の意見聞く場所がほしいと思う。 

・環境フェアについて⇒昨年の 3 年生がおこなった大豆の栽培のついての発表が掲示されていた。目立たな

いところに掲示してあったのが残念だった。 

・スクールゾーンについて⇒永田地区のうまだしを現状の人数でできない(負担が大きい)、また、うまだし

を出している箇所を通る児童が 1,2 名しかいないということもあり、継続が難しい。将来的に止めること

になったとしても、児童が 1 名でも通っている間は安全を確保する必要がある。まずは、標識も見づらく、

修繕をした方がいいのではないかという意見があるが、管理は学校なのか、警察なのか、PTA なのかを調

べる必要がある。時間帯通行止め場所に車が通るということは、警察の管轄ということで、福生警察署に

週 1 回でも入り口に立ってもらえないかとお願いする予定。まずは、いろいろな対策をし安全を確保する

ことが必要。(出雲委員) 

・民踊パレード⇒社会福祉協議会から、わかぎり学童クラブと合同で参加しませんかと依頼されたが、四小

単独で参加することになった➡その後学童クラブと話し合い学童職員が保護者代わりとしてサポートす

る形で参加する事に決まる。 

b) 南方校⾧・学校近況報告 

・平井先生より･･･学校保健委員会について⇒健康診断の結果をまとめたことを報告、校医をお招きし意見

交換、1 学期におこなった保健関係の活動報告などをおこなう予定。CS 委員にも参加をお願いしたい。 

◎学校近況報告(別紙参照) 

・5/19㈪･･･全校朝会にて民生委員紹介、6/9㈪･･･民生委員との情報交換会。教員との情報交換会をおこな

い、心配な家庭、児童の情報を提供したり、地域の様子を聞いたりする時間を取った。 

・6/6㈮･･･3 年生社会科見学。防災食育センター、市役所を訪問。6/25㈬･･･4 年生社会科見学の予定。 

・6/10㈫･･･歯科衛生士による歯科指導。四小保護者の歯科衛生士に指導してもらっている。 

・6/12㈭･･･6 年生こころの劇場 ・6/13㈮･･･音楽朝会(4 年生発表)8:20～ぜひ見に来てほしい。 

・6/20㈮･･･引き渡し訓練 ・6/30㈪･･･セーフティ教室。不審者対応について、SNS について開催。 

・7/1㈫～3㈭･･･日光移動教室(6 年生) 

・7/7㈪･･･世界陸上スタジアムツアー(6 年生)・7/8㈫･･･世界陸上スタジアムツアー(5 年生) 



◎その他 

・サマースクール期間の居場所つくりについて･･･7/22㈫～31㈭8 日間の午前中を予定。サマースクールは

呼んだ児童に集中的に補習をおこなう。福生高校生にボランティア依頼。児童の居場所つくりをしたいと

いうことで、自習室、ポスター等の制作教室の配置、福生高校のダンス部、美術部と連携しながら、夏休

みの児童の居場所を作りたい。午後は個人面談。 

c) 出雲委員・PTA 報告 

・6/12㈭実行委員会⇒本部、市 P 連、二中学区交流会、CS 委員会の日程を連絡する予定。 

・二中学区交流会の会議会場が輪番制になり、四小での開催は 12 月を予定。 

・市 P 連⇒6/15㈰市 P 連定期総会開催予定。 

今後の市 P 連イベント予定：8/3㈰木工教室(会場二小)、8/24㈰マジックショー 

・PTA でデジタル化をすすめている⇒PTA の Google アカウントを作成した。各事業の資料が担当別に USB

に保存している状態で、資料が共有されていなかったため、一元化したいということで、Google ドライブ

に入れ込む作業をおこなっている。PTA のメールアドレスができた。平行して LINE ワークスの非営利団

体アカウントの申し込みも進めている。来年度の PTA 会費をデジタル化できないかと進めている。 

・来年度、市 P 連の事務局のメンバーを募集する予定。事務局⾧、事務、会計等の選考をお願いする予定。 

2）熟議                                           

a) 運動会の振り返りとご意見(良い点・改善点) 

・防犯対策⇒保護者証、リングは、皆さんのアイデア、PTA ですぐに購入していただいて感謝している。 

よい防犯対策になったと思う。(校⾧) 

・事前に保護者証、リングを付けている保護者が多く、周知がうまくいっていた。(金子委員) 

・西門に自転車が止まっていた。1 台止めると他の人が真似をし、台数が増えていくので、指定の場所を守

っていただきたいと感じた。校舎周辺にタバコの吸い殻はなかった。(山﨑会⾧) 

・中学生数名が東昇降口のトイレに入りそうだったため、保護者用のトイレを使うよう促した。(高山委員) 

・保護者がキャンプ用のテントを芝生に張っていた。校庭に日陰を作ればテントを張る人もいなくなるので

はないか。体育館を休憩場所として開放するのはどうか。天候を考えながら、対策が必要だと感じた。 

(出雲委員) 

・西昇降口のトイレ(保護者用トイレ)が土足で入れたのがよかった。徒競走のゴール前を撮影場所として解

放したのがよかった。(金子委員) 

・救急車を呼んだときの侵入経路、AED の設置場所の確認は必要だと感じた。(並木委員) 

・運動会終わりの花植えについて･･･事前準備がされていたので、短い時間で終了することができた。 

b) 防災・花火教室詳細 

・消防団と福生市出前講座には打診済。手持ち花火教室のみに参加することはできないことを案内に記載。

お知らせプリント、申し込み用紙の内容、誤字、脱字確認。印刷し、6/16㈪頃配布予定。 

当日･･･受付は体育館入り口でおこなう。クラス名簿でチェックする。下校は正門(南門)のみとし、東門

閉鎖する。雨天の場合は中止。防災教室⇒プライベートテント、段ボールベット講習、防災ハザードマッ

プ講習、AED ・CPR 講習、水消火器体験。花火教室⇒安全管理とマナーについて前年以上の説明をして

いただく予定。グループ分けについては、参加者が分かり次第検討。PTA、保護者から校庭での見守りの

お手伝いを募集する予定。先生たちには、手持ち花火を子どもたちに渡すお手伝いをお願いしたい。協賛

者の情報提供をいただきたい。 

 

 



c) 夏休みの過ごし方(サマースクール・ダンス・工作…) 

・サマースクールの補習について⇒福生高校のボランティアにお願いする。 

・ダンス部、美術部との連携について⇒美術･･･文化祭に出展する貼り絵を小学生とコラボしたいとのこと。

調整中。ダンス部･･･顧問の先生が代わり、細かいことが伝わっていない。今後調整が必要。 

d) 民踊パレード参加・募集について 

・8/8㈮18:00～開催。市役所申し込み期限 6/30。市役所説明会 7/8㈫。参加募集 7 月開始予定 

練習は夏休み中に 2 回予定(窪田さんに依頼) 

e) CS10 周年に向けて…内容検討 

・児童と一緒におこなうイベント(1/24㈯)、地域に向けておこなうイベント(地域への報告会)を企画したい。 

・クローバーまつりも 10 周年記念としておこなう。二中の吹奏楽部に出演依頼中。地域との交流は表現で

きる(ラックボーン、トゥルース、ゴナ、保護者が運営するキッチンカーなど)。先生たちのブース、ふっさ

っこの広場ブース、福生高校ダンス部の発表、二中生ブース、日舞の発表などを予定。 

f) その他 

・5 年生が水産業の話と震災の話を聞けるよう、マグロ漁船の社⾧へ打診中。地域超えての交流も面白いと

感じている。(山﨑会⾧) 

3）報告・近況                                         

a) 委員会日程確認・日程調整 

・今後、PTA と日程調整おこなう予定。 

b) 土曜クローバー状況。クローバーまつり進捗状況 

・クローバーまつりにおこなう仕事体験教室について⇒5 回ほどの講座を開催予定。今後日程、内容等検討。 

(金子委員) 

c) 各委員の今と何かありますか   

・加美町会･･･6/28㈯18:00～盆踊り練習。7/4㈮、7/5㈯盆踊り。(金子委員) 

・民生委員として、朝会で挨拶させていただいた。情報交換会にも参加。いただいた情報でお役に立てるこ

とがあればと思う。(山田委員) 

・民生委員の子育て支援部会で、子育てプレイパークに初めて参加した。市内外から参加していて、子ども

の居場所になっているようだった。(宮本委員) 

・⾧女がオール福生女子軟式野球「フラワーズ」に入部。市⾧から挨拶をいただき、発足式をおこなった。

福生市内から 9 名。瑞穂町から 3 名の計 12 名。(出雲委員) 

・商工会企画で、paypay で買い物すると 30％戻ってくるというキャンペーンを 6/22 までやっている。防災

花火教室の協賛者の情報もお待ちしています。(太田委員) 

・保育園では、年⾧組が、押し花作り、カレー作り、焼き物作り(福生保育園で釜を持っている)いろいろな

経験をしている。(高山委員) 

・教員採用試験の日程が早くなっている。教育実習にいって試験を受けるか迷う学生がいる。ある程度、逞

しいさがないと続かないので悩ましい。(並木委員) 

・7/12㈯、13㈰･･･永田地区、⾧沢地区盆踊り。10/18㈯、19㈰･･･永田祭礼 (山﨑会⾧) 

 

 

 



4）今後の予定                                         

6/12(木)・四小 PTA 実行委員会(19:30～) 

6/14(土)・土曜クローバークラブ開催日 

6/15(日)・福生市 PTA 連合会総会(CS 会⾧招待) 

6/16 月、6/30(月)・学校在り方委員会(15:00～)公聴できます 

6/28(土)・四小蛍を見る会＋α(青梅市で開催) 

7/4(金)、5 日(土)・加美地区盆踊り 

7/10(木)・第四回 CS 委員会 

7/12(土)・土曜クローバークラブ開催日 

7/12(土)、7/13(日)・⾧沢地区・永田地区盆踊り 

7/18(金)・終業式 

     防災・花火教室 

資料                                             

・2025 年度 第 3 回 CS 委員会レジメ 

・2025 年度 第 3 回 CS 委員会 会⾧報告 

・学校近況報告(5/16～6/12) 

・令和 7 年度 学校保健委員会のお知らせ 

・読み聞かせボランティア募集のお知らせ 

・夏休み防災・花火教室 関連資料(夏休み防災・花火教室のお知らせ・夏休み防災。花火教室参加申込・令和７

年度福生第四小学校「夏休み防災。花火教室」について・タイムスケジュール・協賛一覧表) 

次回の会議                                          

第 10 回 CS 委員会  2025 年 7 月 10 日(木)9：30～  


